

PROFARMA califica un año más como “Excelente” la actividad investigadora e innovadora de ESTEVE

ESTEVE ha sido catalogada como “Excelente” por el Plan Profarma debido a su actividad investigadora, innovadora y productiva, consiguiendo así la máxima calificación y manteniéndose, por lo tanto, en el Grupo A del plan, que engloba compañías farmacéuticas líderes en I+D+i.

El Plan Profarma, también conocido como Plan de Promoción de la Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológicos (I+D+i) en la Industria Farmacéutica es un programa conjunto del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, y del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Este plan clasifica a las compañías según las distinciones “Aceptable”, “Buena”, “Muy Buena” y “Excelente”, y su objetivo es el de aumentar la competitividad del sector farmacéutico apostando por el fomento de la investigación, desarrollo e innovación, la modernización de la industria, e invirtiendo, por ejemplo, en nuevas plantas industriales y en lo último en tecnología.

ESTEVE ha desarrollado varios programas propios y en colaboración principalmente en el campo de las neurociencias que actualmente se encuentran en distintas fases de investigación y desarrollo.